

365 renungan

## Penerima Kuasa Surgawi

Kisah Para Rasul 1:6-11

Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi.”

- Kisah Para Rasul 1:8

Kita tentu pernah mendengar istilah surat kuasa, bahkan mungkin pernah membuat surat kuasa kepada orang lain untuk membereskan atau mengurus suatu masalah yang tidak sanggup kita kerjakan sendiri. Seseorang yang menerima kuasa akan bertindak dengan otoritas atau wewenang dari kita yang memberikan kuasa. Dengan surat kuasa seseorang bisa mengambil keputusan atas nama kita, misalnya untuk menandatangani surat (dokumen) yang seharusnya kita tanda tangani, mewakili kita untuk mengambil barang atau uang ke bank, menggantikan kita dalam pertemuan-pertemuan penting, dan masih banyak hal lainnya.

Hal serupa juga berlaku dalam kehidupan pengikut Kristus. Kita sebagai murid Kristus sebetulnya telah menerima surat kuasa dari Tuhan Yesus Kristus selaku Tuhan dan Juruselamat kita. Pada saat Yesus akan naik ke surga, Dia berkata kepada murid-murid-Nya (termasuk kepada kita di masa kini) demikian, “Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi.” Kata “kuasa” di ayat ini bukan hanya berbicara tentang kemampuan supranatural untuk melakukan suatu perkara di dalam nama Kristus Yesus, tetapi juga berarti kita bertindak sebagai wakil (saksi) Kristus di dunia. Kita dapat memberi kesaksian mengenai apa yang Kristus lakukan di dalam kehidupan kita. Kita bisa menjadi saksi tentang kebaikan Yesus yang pernah diterima. Kita juga bisa menyaksikan tentang perubahan karakter yang telah Dia lakukan dalam diri kita. Dengan kuasa yang Tuhan Yesus berikan, seharusnya dengan penuh percaya diri dan keyakinan kita bisa menebarkan kasih Kristus kepada banyak orang.

Saudara-saudaraku, sadariilah bahwa saat menerima Tuhan Yesus sebagai Tuhan dan Juruselamat, kita sudah menjadi murid-murid-Nya yang menerima kuasa surgawi. Yesus telah memberikan kuasa melalui kehadiran Roh Kudus dan memberikan kita otoritas untuk memberitakan karya kasih-Nya di dalam hidup kita kepada mereka yang belum mengenal-Nya. Di hari peringatan kenaikan Tuhan Yesus ke surga, hendaklah menjadi pengingat bahwa kita telah menerima surat kuasa dan Sang pemilik kuasa Ilahi tersebut adalah Yesus Kristus.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda selama ini sadar telah diberikan kuasa surgawi untuk menjadi saksi Kristus di

dunia? Jika belum, sudahkah Anda menerima Yesus sebagai Juruselamat Anda?

- Bagaimana Anda akan menyaksikan kebesaran dan kebaikan Kristus yang pernah Anda alami?